

Pressemitteilung

Hochschule Albstadt-Sigmaringen

Gudrun Nordhoff

02.05.2003

<http://idw-online.de/de/news62742>

Buntes aus der Wissenschaft, Wissenschaftliche Tagungen
fachunabhängig
überregional

FH Albstadt-Sigmaringen auf der Internationalen Messe für Bekleidungsmaschinen in Köln vertreten

Albstadt/Sigmaringen (gna). Rund und bunt präsentiert der Studiengang Bekleidungstechnik der FH Albstadt-Sigmaringen auf der Weltmesse für Bekleidungstechnik und Textilverarbeitung IMB 2003 sein breit gefächertes Angebot. Mit einem neuen Flyer informieren Professoren, Mitarbeiter und Studenten vom 6. bis 10. Mai in Köln nicht nur über die diversen Studienmöglichkeiten, sondern auch über die Vielfalt der Firmenkontakte.

Bei dieser als führende internationale Fachmesse für Technologien zur Herstellung von Bekleidung und Verarbeitung von Textilien geltenden Veranstaltung ist die FH in diesem Jahr am Stand der Firma Groz-Beckert zu finden (Halle 10, 2. Etage, Standnummer 50/58). Aufgrund der bewährten Kooperation mit dem Studiengang Bekleidungstechnik (BKT) hat das Albstädter Unternehmen den Vertretern der Fachhochschule einen eigenen Bereich an seinem Messestand zur Verfügung gestellt. Dort gibt es nicht nur den neuen BKT-Flyer, eine Plasmabildschirm-Präsentation mit Highlights aus dem Studiengang sowie umfangreiches Material über das gesamte Angebot der FH Albstadt-Sigmaringen. Es werden auch live Taschen hergestellt, in denen Interessenten die gesammelten Informationsschriften mit nach Hause nehmen können.

Angesprochen werden sowohl potenzielle Studierende als auch Industrie-Vertreter, die sich über die Möglichkeiten einer Zusammenarbeit mit dem Studiengang beraten lassen können. Dem trägt auch die Gestaltung des Flyers Rechnung: auf der einen Seite zeigen die in rot-gelb-Tönen gehaltenen Scheiben fächerartig die Studien-möglichkeiten für das Fach Bekleidungstechnik an der FH Albstadt-Sigmaringen mit den Abschlüssen Bachelor, Diplom und Master. Auf der anderen Seite werden Unternehmen über das Angebot für die Industrie informiert: von Projektsemestern über Abschlussarbeiten bis hin zur Weiterbildung.

Und auch an die ehemaligen Studenten der FH Albstadt-Sigmaringen wurde wieder gedacht: Einmal am Tag gibt es am Stand das bewährte Absolventen-Treffen, bei dem sich alte Kontakte auffrischen und neue knüpfen lassen.